

UNITE PASTORALE DE BEYNE-HEUSAY

Intentions et annonces de la semaine Du 28 février au 07 mars 2021

1. INTENTIONS

- **Samedi 27/02/2021**
Heusay à 17h15
 - En remerciement à Sainte Rita
 - Famille LOISEAU
 - Pour un remerciement
- **Dimanche 28/02/2021**
Moulins à 09h30
Saive à 10h45

2. Annonces

Célébrations du week-end prochain:

- **Samedi 06/03/2021: Bellaire à 16h00**
- **Dimanche 07/03/2021: Beyne à 09h30**
QDB à 10h45

CAREME DE PARTAGE

C'est depuis 1961 qu'Entraide et Fraternité existe. Comme son nom l'indique, « Entraide et Fraternité », s'occupe, en temps de carême de susciter le partage, l'entraide et la solidarité entre peuples et différentes nations. Cette année, « Entraide et Fraternité » totalise 60 ans. La toute Première campagne de Carême de partage était une réponse à la famine qui avait meurtri le Kasai (Centre du Congo). Et la 60^{ème} campagne d'Entraide et Fraternité retourne au Kasai. Où face à la Covid19, les paysans et paysannes congolais affrontent une crise dans la crise, celle de la faim.

Voilà pourquoi, les Week-end du 13-14 et 20-21 mars 2021, notre chemin de conversion de ce carême nous invitera à partager nos dons sur le compte : **BE68 0000 0000 3434**.

Nous devons savoir qu'une attestation fiscale est délivrée pour tout don de 40€ minimum par an.

Pétition contre la dette

Entraide et Fraternité mène aussi une campagne pour l'annulation de la dette des pays du Sud, pour instaurer plus de justice et de permettre aux citoyens de retrouver leur droit et le chemin du développement. Voilà pourquoi, il vous est aussi invité de signer la pétition en ligne. Il vous suffit d'aller sur le site www.entraide.be

FUNERAILLES

- **Ils nous ont quittés**

- **Mardi 02 mars** : Eglise St-Laurent à Beyne-Heusay :

Nous célébrerons les funérailles de **Mr Michel PENNING**.

Portons ce défunt ainsi que sa famille dans nos prières !

LA PRIERE UNIVERSELLE (Prions en Eglise et Entraides et Fraternités)

INTRODUCTION (Prêtre)

Comme sur la montagne touchée par la grâce, ainsi nos vies sont traversées d'éclairs de lumière, d'éclats d'espérance. Avec assurance, adressons notre prière au Dieu de toutes merveilles.

1) « Dressons ici trois tentes. » Pour notre Eglise, appelée à dresser des « hôpitaux de campagne », des lieux d'écoute où elle prend soin des plus blessés. Avec courage, adressons notre prière au Père du radieux réconfort.

2) Ne plus rien comprendre. Ne plus apercevoir de lueur d'espérance. Qui n'est pas confronté à cela un jour ou l'autre ? Seigneur donne-nous de trouver le mot juste, le silence adéquat, le geste salvateur pour celui ou celle que nous rencontrerons dans son obscurité. Aide-nous à rendre le sourire, à métamorphoser les visages.

3) « Ecoutez-le. » Pour ceux qui ont des responsabilités qui engagent l'avenir de la planète, de l'humanité, de tous les hommes et spécialement des plus fragiles, adressons notre prière au Père de la lumineuse sagesse.

4) « Celui-ci est mon Fils bien-aimé. » Pour les femmes victimes de violence, afin qu'elles soient protégées par la société et que leurs souffrances soient prises en compte et écoutées. Avec le pape François, adressons notre prière au Père de toute guérison.

5) « Rabbi, il est bon que nous soyons ici ! » Pour notre assemblée, réunie dans la joie de ce dimanche, pour les familles, les consacrés, pour les jeunes et les moins jeunes, adressons notre prière au Père de toute lumière.